

Unas 1.500 personas se suman a la marea morada por la igualdad de género de "Elda Anda"

06/03/2016



Una gran marea morada ha recorrido el centro de la ciudad | Jesús Cruces.

La marcha a pie "Elda Anda" celebró ayer domingo su décimo primera edición recorriendo el centro de la ciudad para **conmemorar el Día internacional de la Mujer**, que se celebrará el próximo martes 8 de marzo. Durante aproximadamente una hora y a lo largo de cinco kilómetros **unas 1.500 personas han formado una gran marea morada** para sumarse a la campaña de Naciones Unidas "Demos un paso para la igualdad de género, por un planeta 50-50 en 2030", que busca que todas las mujeres y niñas tengan las mismas oportunidades y derechos.

El lema no ha sido la única novedad del acto, la actividad

también ha cambiado su recorrido, salida y meta. La jornada comenzó a la 10 de la mañana en la Plaza Castelar con el reparto de 1.000 camisetas moradas, color asociado al feminismo. Seguidamente los eldenses iniciaron el nuevo itinerario por las calles Donoso Cortés, avenida José Martínez González, Padre Manjón, Virgen de los Desamparados, Plaza de Toros, rotonda de los Moros y Cristianos, Alfonso XIII, Jardines del Vinalopó, avenida de la Libertad, Santa Bárbara, Jaime Balmes, María Guerrero y Plaza Castelar.



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha participado en el recorrido junto a ediles del equipo de gobierno | Jesús Cruces.

Un año más la ciudadanía ha apoyado esta consolidada actividad organizada por Serlicoop en colaboración con el Ayuntamiento de Elda que se ha desarrollado sin incidencias, donde Policía Local y Cruz Roja han velado por la seguridad de los asistentes.

Ya de vuelta en la Plaza Castelar se realizó el sorteo de múltiples regalos y la actuación de la Escuela Municipal de Mantenimiento, que llevó a cabo un baile sobre violencia de género para concienciar sobre este problema.

```
{phocagallery
view=category|categoryid=143|limitstart=0|limitcount=0}
```



